

Bericht des Verwaltungsrats



Größe, Zusammensetzung und Struktur des Verwaltungsrats ergeben sich aus § 13 Abs. 1–3 Sparkassengesetz sowie § 6 der Satzung der Kreissparkasse Waiblingen. Der Verwaltungsrat besteht aus 18 Personen. Die Größe des Verwaltungsrats ist für die Kreissparkasse Waiblingen angemessen und sachgerecht.

Der Verwaltungsrat verfügt als Gesamtgremium über die erforderlichen Kenntnisse, Fähigkeiten und Erfahrung zur Wahrnehmung seiner Aufgaben. Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse Waiblingen hat im Geschäftsjahr 2022 die ihm nach Gesetz und Satzung zugewiesenen Aufgaben erfüllt. Er erörterte in vier Sitzungen Themen von grundsätzlicher Bedeutung und legte die Richtlinien der Geschäftspolitik fest.

Jedes Mitglied des Verwaltungsrats verfügt auch einzeln über die nötigen Kenntnisse, Fähigkeiten und Erfahrungen zur Wahrnehmung seiner Aufgaben, nimmt regelmäßig an den Sitzungen des Verwaltungsrats teil und bereitet sich angemessen auf diese vor.

Der Verwaltungsrat wurde vom Vorstand der Kreissparkasse Waiblingen regelmäßig, sowohl mündlich als auch schriftlich, über die Geschäfts-, Ertrags- und Risikoentwicklung, die wirtschaftlichen Verhältnisse sowie über wichtige Angelegenheiten der Kreissparkasse Waiblingen informiert. Er überwachte zeitnah die Tätigkeit des Vorstands und überzeugte sich von der Ordnungsmäßigkeit der Geschäftsführung.

Der Kreditausschuss hat in insgesamt sechs Sitzungen über zustimmungspflichtige Kreditanträge entschieden.

Die Prüfungsstelle des Sparkassenverbands Baden-Württemberg hat den vom Vorstand aufgestellten Jahresabschluss zum 31. Dezember 2022 sowie den Lagebericht geprüft und mit dem uneingeschränkten Bestätigungsvermerk versehen. Der Verwaltungsrat hat in seiner Sitzung am 21. September 2023 den Jahresabschluss der Kreissparkasse Waiblingen festgestellt, den Lagebericht gebilligt und dem Vorstand die Entlastung erteilt.

Der Verwaltungsrat dankt dem Vorstand und den Mitarbeitenden der Kreissparkasse Waiblingen für die erfolgreiche und engagierte Arbeit zum Wohle der Kundschaft, der Region und der Sparkasse.

Ebenso bedankt sich der Verwaltungsrat bei allen Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse Waiblingen für Ihr Vertrauen.

Dr. Richard Sigel
Landrat des Rems-Murr-Kreises
Vorsitzender des Verwaltungsrats